

Cuba avance vers l'égalité homme-femme



La Havane, 22 août (RHC) Alors que la Fédération des Femmes Cubaines (FMC) fête aujourd'hui son 54^e anniversaire, Cuba affiche des conquêtes indéniables en matière d'égalité et les femmes jouent un rôle essentiel dans notre société.

Aujourd'hui, les femmes représentent 46% des salariés du secteur public à Cuba, 65% du personnel qualifié et 39% des dirigeants.

La FMC, créée le 23 août 1960 afin de développer des politiques en faveur des femmes, a été et reste l'un des principaux acteurs de ces avancées.

3 millions de cubaines appartiennent à la FMC et les statistiques indiquent que 49 000 femmes ont adhéré à cette organisation de masses depuis le début de l'année. La FMC vise les 70 410 adhésions d'ici la fin de l'année.

Toutes les femmes âgées de plus de 14 ans ont le droit de demander leur adhésion à cette organisation. La FMC mène toute une série d'actions en matière sociale et sanitaire, et assure l'aide aux mères célibataires, aux femmes et aux enfants en difficulté et aux personnes âgées isolées.



Radio Habana Cuba